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11月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇別府町事件への対応状況について 

  理事者から「事件翌朝より、従来から実施し

ている平日の防犯・交通パトロールに加え、市

職員を増員して、パトロール車両の増車、巡回

時間帯の拡大、休日パトロール等、防犯パトロ

ールの強化を図っている。当面は、２学期末の

12月21日まで予定しており、その後も必要であ

れば実施していきたい」との報告がありました。 

◇不動産公売の結果について 

◇国家賠償法による損害賠償請求にかかる訴え

の取り下げについて 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇別府町事件への対応状況について 

 理事者から「防犯灯については、11月19日現

在、各町内会長より1,265基の設置要望があり、

基本的にすべてを設置することとしている。今

後も、防犯灯の設置については、柔軟に対応し

ていきたい」との報告がありました。 

◇尾上町（長田地内）テトラクロロエチレンの浄

化について 

 理事者から「平成15年に発生した尾上町長田

地内におけるテトラクロロエチレンによる土壌

汚染について、浄化対策を行った結果、今年度

中には下水道受入基準値である0.1mg/ℓ をクリ

アできる予定である。今後、兵庫県健康環境科

学センター等と協議し、安全性を確認したうえ

で、下水道への放流を実施したい。また、環境

基準値である0.01mg/ℓ になるまで、ポンプによ

る地下水の汲み上げを継続する」との報告があ

りました。 

◇平成19年度市営住宅明渡し訴訟結果について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇兵庫県後期高齢者医療広域連合における保険

料率（案）について 

 理事者から「平成20年４月から始まる後期高

齢者医療制度に係る保険料率について、均等割

額は43,924円、所得割率は8.07パーセント、賦

課限度額は50万円との試算が広域連合より示さ

れた。１人当たりの平均保険料額（政令による

軽減適用後）は年額81,400円（月額6,783円）と

なる。この試算による保険料率は、11月26日の

広域連合の議会で審議された後、決定されるこ

ととなる」との報告がありました。 

◇第15回環境対策連絡会について 

 理事者から「10月31日に開催された環境対策

連絡会において、神戸製鋼所加古川製鉄所から

報告があり、集じん設備の増強、粉じん発生施

設の密閉化など４件の対策が完了し、対策案件

148件のうち128件が実施済となった」との報告

がありました。 

◇６号ボイラーリサイクル燃料（ＲＤＦ）使用

再開について 

 理事者から「神戸製鋼所加古川製鉄所の６号

ボイラーにおいては、６月26日以降、事前協議

に基づきＲＤＦ燃焼試験を実施してきた。その

結果、ＲＤＦの燃焼については特に問題がない

ことから、施設の維持管理等の徹底を条件に11

月１日、使用再開を了承した」との報告があり

ました。 

◇投げ捨て防止の指定区域について 

 理事者から「ＪＲ加古川駅北周辺及び東加古
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川駅北広場において、整備中の工事が年内にほ

ぼ完了することから、平成20年１月４日より投

げ捨て防止重点区域に指定し、美しいまちづく

りを推進する。すでに指定済みの両駅南周辺と

あわせ、両駅周辺全体を重点区域として、環境

美化の推進とともに美化活動や美化意識の向上

を図っていきたい」との報告がありました。 

◇別府町事件への対応について 

～質問事項～ 

◇多重債務の相談状況について 

 理事者から「10月1日に多重債務相談窓口を開

設してから11月20日まで、問い合わせも含め101

件の相談を受けている。そのうち、相談カード

に記入するなど面談件数は35件となっており、

弁護士、司法書士及び日本司法支援センターに

紹介するなど、解決に向けて取り組んでいる」

との説明がありました。 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇第19回加古川マラソン大会について 

  理事者から「加古川河川敷の加古川みなもロ

ードを会場として、12月23日にマラソン大会を

開催する。参加申込者数は4,679名で、昨年より

約２割増えている。なお、招待選手は土佐礼子

さんを予定している」との報告がありました。 

委員から「コースに陸上競技場を組み入れる

ことを検討してほしい」との要望がありました。 

◇別府町事件への対応状況について 

  理事者から「児童・生徒の安全確保のため、

各学校において、集団下校や一斉下校、教職員

による巡回パトロールや、登校時の引率及び立

ち番を実施しており、保護者の付き添いや地域

の協力による見守りなどの取り組みも進めてい

る。心のケアについては、別府小学校と別府西

小学校に学校心理士とスクールカウンセラー等

を配置し、教職員の研修、学校における心のケ

ア体制を確立するためのアドバイス、児童や保

護者のカウンセリング等を行っている」との報

告がありました。 

◇市内小学校等へのＡＥＤの配備について 

  理事者から「11月１日、昭和住宅株式会社よ

り、ＡＥＤ（自動体外式除細動器）25台が寄贈

された。これにより、養護学校を含むすべての

小中学校において配備が完了した。なお、すで

にＰＴＡによりリースで導入されているＡＥＤ

については、教育委員会が契約を引き継ぐこと

としている」との報告がありました。 

◇平成19年度全国学力・学習状況調査の結果に

ついて 

  理事者から「４月に実施した全国学力・学習状

況調査の結果を考察したリーフレットが完成した。

テストを実施した国語・算数・数学について、優

れている点、今後力を入れていく必要がある点を

まとめており、小中学校の全保護者に配付するこ

ととしている」との報告がありました。 

◇行政事務委託料について 

◇市内学校における事案について 

10月22日、特別委員会を開催 

■議会活性化特別委員会 

◇各項目の検討について 

  議会の広報に関して、議会だより、ぎかい月

報、ＢＡＮ－ＢＡＮテレビによる議会放映等に

ついて各委員の意見を聴取しました。 

▼▲▼ 来 加 状 況（11月）▼▲▼ 

６日（火）静岡県沼津市議会             11名 

    （緊急地震速報システムの運用について） 

７日（水）埼玉県川越市議会             12名 

    （ＮＰＯ法人加古川総合スポーツクラブにつ 

いて） 

          埼玉県越谷市議会         12名 

    （防災対策・防災ネットについて） 

８日（木）福島県いわき市議会           ９名 

    （市街化調整区域の規制緩和のまちづくり

について） 

14日（水）新潟県三条市議会             ４名 

    （総合体育館整備のＰＦＩ事業について） 

＊＊＊ 12月の行事予定 ＊＊＊ 

 ４日（火） 議会活性化特別委員会 

 ７日（金） 第５回市議会定例会（第３日） 

 17日（月） ＢＡＮ-ＢＡＮテレビ視察 


